
＜週報№2,854＞ 2,965 回例会

２０１８年９月７日（金）

■会長／古屋 了 ■幹事／加藤 明博

◆司会＝伊藤武利ＳＡＡ

◆ゲストビジター＝諏訪グループガバナー 伊藤雅基様、

諏訪グループガバナー補佐 小笠原弘三様、地区副幹事

生田 治様

◆出席報告

本 日 ６０．００％ １８名欠席

前 回 訂 正 ８８．６７％ ６名欠席

前々回訂正 ８８．８９％ ５名欠席

◆ラッキーナンバー＝No.９ 竹上幸浩君

◆ニコニコボックス ●古屋 了君、加藤明博君＝伊藤ガ

バナー、小笠原ガバナー補佐、生田副幹事ようこそおいで

くださいました。伊藤ガバナー、本日は宜しくお願い致し

ます。●有賀昭彦君、太田信男君、三井章義君＝伊藤ガバ

ナーようこそお越し下さいました。●八幡一成君、山田文

雄君、岩波寿亮君、朝倉英仁君、玉本広人君＝伊藤ガバナ

ーようこそ。今日はよろしくお願いします。●小針哲郎君、

早出由男君＝ゴルフ例会35名のご参加ありがとうござい

ました。次回バスハイクもよろしくお願いします。●山本

實君＝例会連続欠席お詫び申し上げます。●三井章義君、

梶川昌二君＝誕生日として●竹上幸浩君＝ラッキーナン

バーに当たって。

◆会長告知・古屋 了会長＝告知に先立ち、先日関西の台

風、そして北海道の地震でお亡くなりになりました方々

に哀悼の意を表しますとともに、被災されました全ての

皆様に心よりのお見舞いを申し上げます。

本日、伊藤ガバナーには諏訪クラブへようこそおいで

くださいました。

本年度ＲＩテーマは Be The Inspiration 地区標語は

Find The Value ですが、今日は私にとりましてインスピ

レーションとヴァリューを感じ得たロータリーでの出来

事についてお話したいと思います。今年 6 月 1 日の例会

前に小林恭一先輩とお話をする機会がありました。私は、

クラブ運営について相談しようかとも思ったのですが、

いや、先輩にはまず嬉しい話をしようと、三女の婿の実家、

つがる弘前を訪れた際、その厳しい風土にあって、人の心

がとっても純粋であることに感動した嬉しさをお話しし

ました。すると、小林さんは、「青森ヒバ」を扱う業者さ

んの、どこまでも人を信頼する純粋で人間的な取引の姿

勢を例に引きながら、「厳しい自然環境や貧しさが豊かな

人間性を育むのかなあ」と、青森の人の心の豊かさに共感

してくださいました。

その上でお話は、ご自身貧しく、炭焼きを手伝っていた

少年時代、衆目の前で「貧乏人は黙ってろ」と罵倒され一

晩泣き明かしたこと。翌朝父上に大工を志すことを宣言

して修行。21 歳で独立して間もなく板沢の分校の建築を

請け負った嬉しさ。また、後山出身の大工だけで後山の集

会所を請け負った喜びもつかぬ間、自宅が火事になった

こと。ご長男を立てながら兄弟が一つになって会社を盛

り立ててこられたこと。その後いい気になって反省した

こと等も一気にお話しくださいました。ここで改めて気

づかせていただけたことは「艱難辛苦を乗り越えて得ら

れる謙虚さと感謝の思い」です。最後に一言「古屋君、会

長もそのつもりでしっかりやれば得るものがあるよ」と

の激励。心が奮い立ちました。

力のない私ですが、先輩はその可能性を諦めることな

く、「君にもできる」「君ならできる」と励まし続けて下

さるその根っこに、吉川英治流に言うと、「苦に徹すれば

珠と成る」という小林先輩自身の体験に裏付けられた深

い確信を感じることができました。諏訪クラブにはこう

した Inspiration ともいうべき人格が、小林先輩のみな

らず綺羅星のようにおいでになります。そして、その輝き

を発見しようとし続けることそのものが、私にとっての

Find The Value なのかな…と。こんなふうに考えてお

ります。来月 14日の地区大会では、その綺羅星である三

井さん太田さんの入会50年の祝賀セレモニーもございま

す。皆で参加して地区大会を盛り上げてまいりましょう。

◆幹事報告・加藤 明博幹事＝①先週は親睦委員会による、

諏訪湖 CC での楽しい例会有難う御座いました。又ゴルフ

例会の当日に八幡会員、秋山会員、五味会員が布半にメイ

クアップに来て頂きました。②今日の例会はガバナーの

公式訪問です。宜しくお願いします。③9月の例会予定で

すが、14 日は準法定休日、21日はクラブフォーラム、30

日は親睦委員会によるバスハイクとなっております。ご

家族を誘って頂き多くの方の参加をお願いします。28 日

の例会はありません。④毎年行っているものですが、長野

県国際協会へ 10,000円を協賛金としてお支払いしました。



⑤諏訪湖一周ウォーク大会紙へ広告を掲載しました。此

方も 10,000 円です。⑥長野日報へ「美しい環境つくり」

へ広告を掲載するようにします。此方は 6,480 円です。⑦

8月 17 日の例会でお話しました、10 月 14日（日）伊那で

行われる地区大会に諏訪ローターアクトから阿部会長が

出席します。多くの方のご参加をお願いします。⑧新会員

となる長野日報宮坂様ですが、なるべく早く例会に来て

頂ける様にしますので、今しばらくお待ち下さい。⑨先だ

って出来なかった梶川会員の入会セレモニーを本日行い

ます。古屋会長より七つ道具と、バッチを渡して頂きます。

◆委員会報告 ゴルフ同好会 平林 明会長＝10 月 28 日に

諏訪湖 CCでゴルフを行い、夕方から通常総会を行います。

多くの皆様の参加をお待ちしております。

◆新入会員セレモニー・梶川昌二会員＝伊藤ガバナー及

び古屋会長より七つ道具とバッチの授与

◆クラブ協議会（ガバナー公式訪問）伊藤雅基諏訪グルー

プガバナー＝ご紹介頂きました第 2600地区諏訪グループ

ガバナーの伊藤でございます。諏訪 RC は県内で 3番目に

できた歴史のある RCです。事前にクラブ計画書も見せて

いただきましたが、ローターアクト情報、会員情報、ＰＲ

などが盛りだくさんでとても素晴らしいと感じます。   

また、西日本豪雨災害の義援金は二日前に現地に送ら

せていただきました。ご協力ありがとうございました。天

候不順に加え、今回は北海道で地震があり、未曽有の大停

電も発生しております。早期の行方不明者の救出及び復

興を願っております。

次に、各クラブの状況などです。先ずは、RI 事業委員

会に三井さん、玉本さん、飯田さんを推薦いただきまして

ありがとうございます。また、今年度の地区大会では、三

井さん、太田さんが 50 年の表彰ということでおめでとう

ございます。2 年後には RC の 100 周年を迎えます。皆さ

んも、今後も長く活動されることを望みます。

ロータリーの戦略的目標は、「クラブのサポートと強

化」、「人道的奉仕の重点化と増加」、「公共イメージと

認知度の向上」です。これを受けて、第 2600 地区の行動

計画は、ロータリーデーの開催・My Rotary への登録・入

会 3年未満会員の研修・各グループ純増 10 名などを挙げ

ています。皆さん協力して進めていきましょう。地区標語

は、「Find the value」です。本年度は改めてロータリー

とその活動の価値を一人一人が見出し、自らが実践する

ロータリアンとして昨日と違う自分を見つけ、継続して

実行する人になる年にしましょう。

最後に田中作次元 RI 会長の言葉です。「責任とは片手

間にすることでも、たまに取り組んでみることでもあり

ません。奉仕とは生き方です。それは、思いやりの心を重

んじることであり、調和へといたる道です。」田中元 RI

会長には、来月の地区大会でもお話をしていただきます

ので、皆さんも是非参加して下さい。

諏訪湖畔「空へ」像の前で記念撮影

◆今後の例会日程

９月１４日 金 準法定休日

９月２１日 金 前年度決算報告・ロータリーの友月間

９月３０日 日 バスハイク（新潟魚沼の里）

１０月５日 金 クラブフォーラム・米山特別月間

執筆担当：五味武嗣


